

ABSTRAK

Hendri saputra (2019): Tinjauan Manajemen *Event* Pariwisata Olahraga Tour De Bintang 2019 Kabupaten Bintan.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana manajemen event dari perencanaan, pengorganisasian, pengarahan dan pengawasan, dari penyelenggaraan event Tour De Bintang 2019 Kabupaten Bintan. Jenis penelitian ini merupakan penelitian deskriptif, yang menggambarkan kondisi obyek dan subyek penelitian sebagaimana adanya, dengan pendekatan kualitatif. Informan penelitian terdiri dari beberapa Panitia penyelenggara Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kabupaten Bintan.

Hasil Penelitian ini menemukan Manajemen Event Pariwisata Olahraga Tour De Bintang 2019 yang ditinjau dari segi Perencanaan, Pengorganisasian, Pengarahan, dan Pengawasan berupa: (1) Perencanaan: panitia penyelenggara Event Tour De Bintang 2019 di kabupaten Bintan sudah baik dalam membangun sebuah perencanaan dengan beberapa perencanaan yang berdampak positif untuk masyarakat kabupaten bintang dan para tamu mancanegara yang ada di kabupaten Bintan salah satu perencanaannya adalah babak kualifikasi Grond Fondo World Championship. (2) Pengorganisasian: pada event Event Tour De Bintang 2019 di kabupaten Bintan hanya minus di struktur kepanitian yang dapat disimpulkan, karena dikepanitian ada yang merekap jabatan pada event tersebut, tentu ini tidak sesuai dengan fungsi manajemen pengorganisasian tersebut. Jadi dalam Manajemen Pengorganisasian pada event Event Tour De Bintang 2019 kurang baik. (3) Pengarahan: manajemen Event Tour De Bintang 2019 sudah dilaksanakan dengan baik dan pengarahan dalam manajemen Tour De Bintang 2019 dilakukan sesuai dengan prosedur pengarahan yang ada. Semua prosedur pengarahan dilakukan oleh seorang penanggung jawab dalam Event Tour De Bintang 2019. (4) Pengawasan: manajemen event Tour De Bintang 2019 dilakukan langsung oleh seorang penanggung jawab dan dalam manajemen pengawasan ini sudah baik yang dilakukan panitia penyelenggara Event Tour De Bintang 2019 di Kabupaten Bintan.

Kata Kunci : *Manajemen Event, event* Pariwisata, Pariwisata Olahraga